



## Chertorivski: Se tiene que reafirmar el reproche al gobierno ruso por invasión a Ucrania

MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- En entrevista con Manuel López San Martín para la Segunda Emisión de MVS Noticias, Salomón Chertorivski, diputado de Movimiento Ciudadano, habló sobre la reunión del presidente de Ucrania, Vlodímir Zelenski, en San Lázaro.



“Es la primera vez que el presidente de Ucrania habla con un parlamento latinoamericano y a un año de la invasión rusa se tiene que reafirmar un claro y contundente reproche al gobierno de Rusia”, mencionó.

“Es la primera vez que el presidente de Ucrania habla con un parlamento latinoamericano y a un año de la invasión rusa se tiene que reafirmar un claro y contundente reproche al gobierno de Rusia”, mencionó.

La visita del presidente ucraniano a San Lázaro no fue bien vista por todos los legisladores, pues Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT, calificó de “repudiable” e “irresponsable” la invitación a Vlodímir Zelenski.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/4/21/chertorivski-se-tiene-que-reafirmar-el-reproche-al-gobierno-ruso-por-invasion-ucrania-590316.html>